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市立小中学校の規模適正化・適正配置に関する説明会概要（むつみのおか幼稚園） 

 

期 日：平成 27年 10月 26日（月） 10時 40分～11時 20分（ベコちゃんクラブ保護者同伴活動後） 

場 所：むつみのおか幼稚園 遊戯室 

参加者：むつみのおか幼稚園保護者 18名、園長・主任 

 

【意見内容と回答】 

○説明者側から、「方向性として適正化はやむを得ないと考えているのか、それとも絶対反対と考えて

いるのか。」教えて欲しいという問いに対して。 

◎女性 

 話が大きすぎてが分からない。自分の子どもよりもっと先のことととらえている。 

 

◎女性 

 統合にあたって、だいたいいつ頃に統合するという目安はあるのか。いつ頃に統合を考えているかと

いうのを示していただけると分かりやすい。 

○教育総務課長 

ちょうどいま、何年にどの学校をという適正配置の計画を詰めている段階なので、今年の暮れか来年

の年明け位にはまとめて、２月・３月位には説明会を実施できるようにしたい。１ページ目に書いてあ

るとおり、小学校については複式を優先、中学校を優先、と示した中では、睦岡小と山武北小の学区に

ついては当面の間複式が見込まれないので、しばらくの間はそれぞれの学校をそのまま存続という形を

考えている。 

◎女性 

 スクールバスは市で全額負担するのか、それとも保護者からの負担をとるのか。家庭の負担となるの

で、あやふやにせずきちんと話してもらいたい。 

○教育総務課長 

 実際に統合することになって、スクールバスを動かして学校がスタートする前の段階で、運行の仕方

や費用の徴収について話し合っていきたいと考えている。 


